



205 m<sup>2</sup>

Réf. 682V563M

998 000 €

Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Propriété sur les hauteurs de Vaison-La-Romaine Dans un environnement calme et verdoyant cette propriété de caractère domine son environnement de garrigues et possède une vue imprenable sur la ville médiévale et son Château. Sur 3 niveaux, vous trouverez : - Un grand espace garage en rez-de-chaussée, - Un vaste espace de vie de 72m<sup>2</sup> environ avec salon (cheminée), salle à manger et cuisine. Ces pièces avec de belles hauteurs sous plafond, sont baignées de lumière grâce aux larges baies vitrées donnant sur 2 terrasses au Sud et à L'Ouest de la maison. 2 chambres viennent compléter ce 1er étage. ...

Property on the heights of Vaison-La-Romaine In a quiet and green environment, this property of character dominates its environment of garrigues and has an impregnable view on the medieval city and its Castle. On 3 levels, you will find : - A large garage space on the ground floor, - A vast living space of 72m<sup>2</sup> with a lounge (fireplace), dining room and kitchen. These rooms, with high ceilings, are bathed in light thanks to the large bay windows opening onto 2 terraces to the south and west of the house. 2 bedrooms complete this first floor. - The 2nd floor has 2 large parental suites, one of ...

## DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

